

## CARTA ABIERTA

Ingeniero  
WILLIAM GIRALDO JIMÉNEZ  
VICEPRESIDENTE PROYECTOS GENERACIÓN EPM  
PROYECTO HIDROELÉCTRICO ITUANGO  
Ciudad

Respetado William:

Trabajar con todo el compromiso posible en entornos de gran complejidad técnica y bajo presión, no es una actividad extraña para quienes tienen la marca EPM. Esa es la razón para que hoy, 29 de noviembre de 2022, funcionarios y contratistas del proyecto Ituango hayan logrado lo que parecía imposible: ENTREGAR DENTRO DEL PLAZO ESTABLECIDO DOS GENERADORES SINCRONIZADOS AL SISTEMA INTERCONECTADO.

Estamos seguros de que usted y cada uno de los miembros de los equipos ejecutores del proceso, han estado sometidos a muchas presiones, trabajando con el alma y aportando una gran cuota de sacrificio personal al tener que poner en un segundo plano la vida familiar y social y, probablemente, con consecuencias para la salud; en otras palabras, han dejado la piel. Sin importar lo que siga hacia adelante, ustedes ya tienen un lugar en la historia de EPM, de la ciudad y del país.

La Asociación de Pensionados de EPM, APEP, por su intermedio quiere expresarle a todo el equipo admiración y aprecio y también, por qué no, compartirles el sentimiento de orgullo de llevar el ADN y la marca EPM que ustedes han puesto tan alto.

Finalmente, lo que nos queda, es decir, con mayúsculas ¡GRACIAS!

Cordialmente,

Junta Directiva Asociación de Pensionados del Grupo EPM – APEP.